

## Un departamento de mucho peso

Las actuales
dotaciones en equipos,
herramientas e
instalaciones han
extendido la actividad
del departamento al
análisis de camiones,
autobuses y vehículos
agrícolas

La inauguración de las nuevas instalaciones de Cesvimap, en 1996, supuso el despegue del departamento de vehículos industriales, creado dos años antes. En la antigua sede de Cesvimap, reducida en espacio y limitada en medios, el trabajo con vehículos de transporte hubo de ceñirse casi con exclusividad al estudio de furgonetas. La construcción del nuevo edificio derribó barreras y el departamento pudo expandirse en un entorno tecnológico de más de 9.000 m².

Las actuales dotaciones en equipos y herramientas (bancadas para camiones, cabinas de pintura de grandes dimensiones y un puente grúa que permite mover hasta cinco toneladas de peso) han contribuido a que la actividad del departamento se haya extendido al análisis de camiones, autobuses y vehículos agrícolas como tractores o cosechadoras. Al amparo del desarrollo tecnológico que ha disfrutado Cesvimap, el departamento de vehículos industriales se ha consolidado.

Un compenetrado equipo se encarga de difundir los avances del centro mediante publicaciones y cursos, que se imparten a colectivos relacionados con el sector del vehículo industrial. El amplio taller sirve de banco de pruebas para los productos y herramientas específicos de vehículos de transporte (bancadas, remachadoras,

prensas...) y para la obtención de los tiempos que configuran los baremos de reparación y sustitución.

Los componentes del equipo Cesvimap de vehículos industriales actualizan a diario sus conocimientos con ensayos de impactos controlados y procesos de reparación de furgonetas, autobuses y camiones cedidos por primeras marcas. También se desarrolla una intensa labor en el taller con los semirremolques que montan los vehículos pesados. Además, los investigadores de Cesvimap se emplean en la conformación de daños en camiones que han sufrido un siniestro real. El trabajo con accidentes auténticos mantiene al departamento próximo al movimiento del mercado y a los elementos que montan esta clase de vehículos. Por otro lado, las modernas instalaciones de pintura, adaptadas en dimensiones, permiten estudiar los procesos de pintado más apropiados sobre grandes

Un sector en progresión dentro del propio departamento es el de vehículos agrícolas automotrices (tractores, quads y cosechadoras) y arrastrados (remolques y aperos). Además del estudio descriptivo, los vehículos agrícolas se analizan, en su caso, como elementos usados o siniestrados. Es la calidad del trabajo del departamento de vehículos industriales, en suma, la que atrae a fabricantes como Mercedes Benz, Iveco y Nissan, que ceden sus vehículos a Cesvimap, o a medios de comunicación como Alesport, firmas que mantienen con Cesvimap relaciones de colaboración que estimulan la progresión del área



PARA SABER MÁS

► Área de Vehículos Industriales. vindustriales@cesvimap.com